

PENSAMIENTOS

Si tienes penas de amor, deja tu corazón abierto a vientos de olvido. Echa a volar el recuerdo fracasado y pon voluntad de nueva esperanza. Es en ella como puede llegar el verdadero y definitivo amor. El acierto más positivo y seguro, puede no estar en el primer intento.

* * *

No te importe mucho el fácil brillo personal. Haz porque lo alcancen la generosidad y bien de tus acciones, y, con ellas, sin proponértelo, te hallarás en el cenit de toda luz.

* * *

Al caminar por la vida, más que ostentación de tus posibles valimientos, haz, con sencillez, regalo de ellos con celofán de los más nobles y mejores deseos. Siempre bondades, que la mejor cosecha, y más halagüeña, es la de recolectar afectos.

* * *

En el amor no puede darse lo matemático; no puede ser tanto y cuanto; lo es todo, o es nada.

* * *

La poesía tiene el mágico y doble privilegio de ser eternidad y plasticidad al mismo tiempo. Está hecha de palabras; éstas son la tierra en que se asienta, pero el pensamiento o emoción que expresa, y la música de acento y rima, la hacen etérea, con capacidades y vuelos de infinito.

* * *

Una flor, ufana de sus colores y envidiando a las mariposas, quiso volar. Mas apenas se desprendió de la prestancia de su tallo, cayó al suelo, y las alas de sus pétalos se mustiaron en la tierra perdiendo sus colores. Aun muriendo, como suspiros de su agonía, dejó escapar sus últimos aromas inefables.

Edmundo COSTILLO MARIN

CRONICA

LA ACTUALIDAD REGIONAL DURANTE EL TRIMESTRE



EFEMÉRIDES

- Para desempeñar la jefatura de la redacción del diario «Hoy» en Cáceres, ha sido designado el joven periodista don Manuel García Carmona.

- Por la Dirección General de Administración Local, fue nombrado director de la Banda de Música del Ayuntamiento cacereño don Alejandro Fernández Sastre.

- Begoña García Diego Ortiz ha obtenido el premio que con motivo de la Fiesta del Libro otorga el Ministerio de Educación y Ciencia, por un artículo publicado en el diario «ABC» de Madrid.

- El Coro Mixto del Instituto de Enseñanza Media «El Brocense», alcanzó en el II Concurso Nacional de Coros, celebrado en Zaragoza, el tercer premio, consistente en Medalla de Bronce. El popular folklore cacereño causó gratísima impresión en la bella capital aragonesa.

- Por su tradicional tipismo y su acendrado amor a la Patrona de Cáceres, la popularísima calle de Caleros, ha sido nombrada Hermana de Honor de la Virgen de la Montaña. Junto a la ermita de

la Virgen del Vaquero, se instaló una lápida costeada por los vecinos de la calle, conmemorativa de esta efemérides.

- Dos jóvenes promesas cacereñas han conseguido señaladas distinciones. El estudiante de quinto curso de bachillerato, José Luis Lindo Hurtado, galardonado con el primer premio especial de VII Concurso Literario Nacional, por su relato titulado «El regreso», y el también estudiante Felipe Núñez Santos, autor de la obra «Cucaracha», seleccionada para ser representada en la Televisión Española, dentro del espacio juvenil «Retablo TV».

- El día 23 de Mayo entró en servicio la tan deseada desviación del ferrocarril por el trayecto La Perala-Cáceres, acortándose considerablemente nuestro enlace con la capital de la nación. Se consigue, pues, esta vieja aspiración cacereña, que esperamos contribuya a aumentar todas las ventajas que unas comunicaciones cómodas y eficientes traen aparejadas para el mejor desarrollo de los pueblos.

- El día 3 de Junio quedó abierto al público el nuevo Museo de pinturas, instalado en el palacio de Espadero-Pizarro, situado en la Cuesta de Aldana. El Museo de la Casa del Mono, como se le de-